



70期生

2年生学年だより

豊中市立第五中学校 2022年7月5日(火) No.13



きまつ 期末テストコメント

各教科の先生からのコメントを読んで、しっかり振り返り、次の課題を見つけましょう。もうすぐ夏休みに入ります。夏休み中に1学期の復習を行いましょ。

教科	コメント
国語	今回のテストでは、漢字・文法・長文・短歌からの出題でした。皆さんの解答用紙を見て、一生懸命対策をしていたと感じましたが、漢字ミスが多く目立った印象です。正しく漢字を書かなければ、減点されてしまいます。授業中でも間違いやすい漢字の解説をしていますので、聞き逃しのないように、次のテストでは、しっかり見直しをして間違いがないか確認をして下さい。これからも、一つ一つの授業を大切に、頑張ってください。
社会	県庁所在地についてはすごくよくできていました。県名や県庁所在地は日本地理の分野での基本となります。しっかり確認しましょう。今回のテストは雨温図がポイントになりました。雨温図を読み取ることで、その地域の特色や産業が見えてきます。必ず復習して、マスターしましょう。2年生のチャレンジテスト・3年生の実力テストにも頻出です。これからも授業を大切に、取り組んでいきましょう。



	コメント
数学	今回のテストは連立方程式と説明問題中心の出題でした。連立方程式の問題1つ解くのにクリアしないといけないことがたくさんありますが、その中でも符号のミスが目立ちました。代入や移行のときは特に気を付けましょう。分数や小数、カッコありの問題はしっかりと形を整えてあげる。何度も練習し、マスターしましょう！説明問題は全体的にあまりできていませんでした。連続する整数や偶数・奇数、3桁の整数などの表し方を確認し、こういった流れで説明するべきかを考え、書く練習をしましょう！連立方程式も説明問題も今後も登場してきます。がんばりましょ。
理科	大問1蒸散、大問2～4消化、大問5肺、大問6腎臓肝臓、大問7、8血液循環からの出題でした。覚えることが多く、しかし、覚えていればしっかり点数の取れるテストでした。中間テストにときにも言いましたが、漢字のミスが多く(特に、横隔膜、消化酵素、組織液)ありました。漢字まできちんと覚えるように学習してください。2学期中間は、単元も変わります。日々の学習、復習をしっかりとこないましょ。
英語	単語・熟語問題については、前回のテストよりも書けている人が多かったです。文法を一生懸命覚えても、単語のスペルミスがあると得点につながらないので、日々こつこつと練習を重ねて、1つでも多く身につけていって下さい。本文の内容については、対策プリントから多く出題しました。授業での学習に加えて、しっかり対策プリントやワークに取り組んだ人は、成果が出ていたと思います。今回のテストであまりできなかった人は勉強法や、学習に取り組む姿勢を見直し、次の目標に向けて頑張っていって下さい。

<p>美術</p>	<p>今回のテストは、デザイン分野と彫刻分野からの問題でした。 全体的に、テスト勉強をよく頑張っていたと思います。特に仏像の種類を分ける問題では、多くの方が正しく解答できていました。 色が持つ心理効果の問題は、作品を制作するうえで基本となるので、もう一度確認しておきましょう。 これからも新しい技法を学んでいくので、毎回の授業を大切にしていきましょう。</p>
<p>技術</p>	<p>実習でさわった材料や部品についての問題を出しましたが、複雑な機能を持つ部品が多く、難しいと感じた人も多かったのではないのでしょうか。しかし、1年生の時と比較して、テスト対策プリントを使って勉強してきた人は増えていたように思います。授業でも、ラジオ製作に集中して取り組んでいる人は多かったです。テストや勉強に対する姿勢が、1年生学年末のときよりも更に前向きになっているように感じました。2学期からは、学習する範囲が大きく変わります。今と変わらず、前向きな姿勢で挑めるように頑張っていきましょう。</p>